

Comentario / Maru Rojas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Ayer, en una plenaria con la dirigencia nacional de Morena, la que tuvieron los diputados federales de este partido, entrevistamos a **Cuauhtémoc Blanco Bravo**, de futbolista a alcalde de Cuernavaca, luego gobernador de Morelos, hoy diputado federal de Morena. Se convierte ya en el presidente del club y no de futbol sino de los hombres injuriados, por ello anuncia que va a presentar una iniciativa de ley para sancionar a las mujeres que por el simple hecho de su género, difamen falsamente a un varón. Sí reconoce que es hermana de su hermano, que aunque sean hijos los tres del mismo padre, no les liga consanguineidad alguna. Dice que sí le ofreció su casa en Cuernavaca porque la supuesta víctima trabajaba para el gobierno del estado y vivía hasta la zona de Satélite, en el Estado de México”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZhmyuZRxBaU-bwV6w?e=yXAwrX